



Fischerhuder gewinnen Grundschulkreismeisterschaft der Jungen

Mitreibender Fußball, Proteste, Jubel und Tränen (vor allem nach den Finals) – die Kreismeisterschaft der Jungenmannschaften aus den Grundschulen im Land-

kreis Verden hatte alles zu bieten, was Fans und Aktive am Fußball so mögen. 22 Mannschaften gingen gestern auf dem Schlosssportplatz in Etelsen an

den Start, um ihren Titelträger zu ermitteln. Zu sehen gab es viele, von Profischiedsrichtern geleitete, rassige und umkämpfte Spiele, wie etwa das der GS Langwe-

del gegen die GS Sachsenhain aus Dauelsen (Foto, li.). Das Spiel um den dritten Platz, Uphusen gegen Etelsen (1:2), wurde ebenso wie das Finale Sachsenhain

gegen Fischerhude (1:2) erst nach einem nervenaufreibenden 9-Meter-Schießen entschieden. Bei der abschließenden Siegerehrung (Foto, re.) gab es dann Fuß-

bälle und Medaillen für alle teilnehmenden Mannschaften – und natürlich einen Pokal für den Überraschungssieger aus Fischerhude. ■ Fotos: Wenck